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Ata da Décima Terceira Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Quarta 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 02 de abril de 2024, na Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva 

 
Aos 02 de abril de 2024, às 10h48, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Adson José da Silva Marques (Dinho de 
Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida de Souza, Bruno 
Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), 
Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), 
Flávio Átila da Silva Leite (Irmão Flávio), Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de 
Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de 
Amorim (Jobinho), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de 
Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), Naelson 
Valério de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Sueleide Torres de Sousa Honorato 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) 
se reuniram ordinariamente para a 13ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Quarta Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta 
por: Ricardo Carneiro da Silva, Presidente; Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de 
Dudinha), Primeira Secretária; Edelry Dênis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola); 
Naelson Valério de Oliveira, Primeiro Vice-Presidente; Adson José da Silva Marques 
(Dinho de Keko), Segundo Vice-Presidente; não havendo modificação em sua formação 
durante a sessão. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos 
desta reunião e convida o Vereador César Paiva para fazer a leitura da Bíblia e uma 
oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pela Primeira Secretária, foi constatada 
a presença dos Vereadores supracitados e a ausência do parlamentar: José Carlos de 
Lima (Dr. Zé Carlos), e Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem Gomes). Aberto o 
Pequeno Expediente o Presidente solicitou que fosse lida a ata da sessão anterior e 
em seguida o Expediente do Dia com as seguintes proposições: Indicação nº 1612/2024, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de buracos na 2º Travessa da Saudade, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1613/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a relocação do Posto de Saúde da Família Alto do Sol, na 1ª Travessa da 
Saudade, Nº 32, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1614/2024, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a reforma da Escola Professor 
José Joaquim de Oliveira, Engenho Novo; Indicação nº 1615/2024, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da quadra de 
futevôlei do Parque dos Eucaliptos, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1616/2024, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
coleta de lixo, a recuperação das calçadas, a recuperação do asfalto ou paralelepípedos, 
a inclusão de placas de sinalização de trânsito, a pintura do meio fio e a pintura de quebra-
molas na rua Hercílio Guedes, Suape; Indicação nº 1617/2024, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta de lixo, a drenagem, a 
construção de galeria de esgoto, a construção de calçadas, a construção do asfalto ou 
paralelepípedos, o saneamento, a inclusão de placas de sinalização de trânsito e a 
inclusão de coletor de lixo na Primeira Travessa José Conrado de Barros, Suape; 
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Indicação nº 1618/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a coleta de lixo, a recuperação das calçadas, a pintura do meio 
fio, a pintura de quebra-molas, a construção de tampas das galerias, a inclusão de placas 
de sinalização de trânsito e a inclusão de um coletor de lixo na Primeira Travessa José 
Conrado de Barros, Suape; Indicação nº 1619/2024, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a recuperação 
das calçadas, a recuperação das galerias, a construção de tampas das galerias, a pintura 
de meio fio, a inclusão das placas de sinalização de trânsito e a inclusão de um coletor de 
lixo na rua Antônio José de Santana, Suape; Indicação nº 1620/2024, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a 
recuperação das calçadas, a pintura do meio fio, a pintura de quebra-molas, a inclusão de 
placas de sinalização de trânsito e a inclusão de coletor de lixo na rua do Retorno, Suape; 
Indicação nº 1621/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação do asfalto na rua 27, Cohab; Indicação nº 1622/2024, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação 
no Centro de Artesanato e Cerâmica do Cabo, rua 26, Cohab; Indicação nº 1623/2024, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de 
entulhos e a recuperação das calçadas, no Alto dos Funcionários, Pirapama; Indicação nº 
1624/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho),que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação, a capinação e a drenagem da rua das Graças, Garapu; Indicação nº 
1625/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
construção das galerias de esgoto e a recuperação do asfalto na rua José Lins Teles, Vila 
Social Contra Mocambo; Indicação nº 1626/2024, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos e a limpeza do canal 
na rua Agripino Xavier, Santo Inácio; Indicação nº 1627/2024, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação do asfalto, a pintura do meio 
e a remoção de entulhos na rua Nova, Santo Inácio; Indicação nº 1628/2024, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do 
lixo, a drenagem, a construção das galerias de esgoto, a construção das calçadas, a 
construção do asfalto ou paralelepípedos, a inclusão de um coletor de lixo e a ronda da 
guarda Municipal na rua Vl 43 S/N, Lot. Enseada dos Corais, St 03, Quadra 55, Lote 01, 
Enseada dos Corais; Indicação nº 1629/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a drenagem, a construção 
de galerias de esgoto, o saneamento, a construção de asfalto ou paralelepípedo e a 
inclusão de um coletor de lixo na rua Abreu e Lima, Garapu; Indicação nº 1630/2024, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a 
recuperação das calçadas na Quinta Travessa, Bairro São Francisco; Indicação nº 
1631/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Professor Levi Paulino dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 
1632/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Cristina Tavares, Garapu; Indicação nº 1633/2024, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
rua José Cícero, Garapu; Indicação nº 1634/2024, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
Projetada, Santo Inácio; Indicação nº 1635/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a recuperação das calçadas e a remoção de entulhos na 
rua Nova, Santo Inácio; Indicação nº 1636/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
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que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 40, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 1637/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua José Cirilo, Garapu; Indicação nº 1638/2024, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação das 
calçadas da rua 17, Bairro São Francisco; Indicação nº 1639/2024, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação das calçadas na rua 
84, Bairro São Francisco; Indicação nº 1640/2024, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a inclusão de um coletor de lixo na rua José 
Lins Teles, Garapu; Indicação nº 1641/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na antiga 
estrada de Gaibu; Indicação nº 1642/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a manutenção do campo de futebol 
da rua Governador Miguel Arraes de Alencar, Vila Claudete; Indicação nº 1643/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação entorno da Unidade de Saúde da Família - USF Zimone Farias 
Gomes da Silva, Torrinha; Indicação nº 1644/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a recuperação das calçadas e a 
manutenção da rede de esgoto da rua Onze, Bairro São Francisco; Indicação nº 
1645/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a solução para constante falta de água da Compesa, rua do Bicudo, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 1646/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Terceira Travessa da Vila dos Pescadores, Gaibu; Indicação nº 1647/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um coletor de lixo na rua Trinta e Nove, Mauriti; Indicação nº 1648/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a pintura do corrimão da rua Dr. Júlio Pires Ferreira, Mauriti; Indicação nº 
1649/2024, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores 
da rua do Areal, Conde da Boa Vista, Pontezinha; Indicação nº 1650/2024, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas 
e a capinação da rua Um, Pontezinha; Indicação nº 1651/2024, Vereadora Maria Tereza, 
que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Avenida Vereador Horácio 
Ferraz Cavalcante, Pontezinha; Indicação nº 1652/2024, Vereadora Maria Tereza, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Afonso Torres Vasconcelos, Pontezinha; 
Indicação nº 1653/2024, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento de entulhos na rua da Merendiba, Pontezinha; Indicação nº 1654/2024, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua da 
Merendiba, Pontezinha; Indicação nº 1655/2024, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua José Gomes da Silva, Pontezinha; 
Indicação nº 1656/2024, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento de entulhos na Avenida Vereador Horácio Ferraz Cavalcante, Pontezinha; 
Indicação nº 1657/2024, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza, a desobstrução das canaletas e a capinação da 1ª Travessa da Merendiba, 
Pontezinha; Indicação nº 1658/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação, a coleta de lixo, a drenagem, a construção da galeria de 
esgoto, o saneamento, a construção de calçadas, a construção de asfalto ou 
paralelepípedos, a inclusão de placas de sinalização de trânsito e a inclusão de um coletor 
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de lixo na rua São Bento do Una, Garapu; Indicação nº 1659/2024, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta de lixo, a 
drenagem, a construção das galerias de esgoto, o saneamento, a construção de calçadas, 
a construção de asfalto ou paralelepípedos, a inclusão de placas de sinalização de trânsito 
e a inclusão de um coletor de lixo na rua Santa Cruz do Capibaribe, Garapu; Indicação nº 
1660/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a coleta de lixo, a drenagem, a construção de galeria de esgoto, o saneamento, 
a construção de calçadas, a construção de asfalto ou paralelepípedos, a inclusão de 
placas de sinalização de trânsito e a inclusão de coletor de um lixo na rua São Benedito 
do Sul, Garapu; Indicação nº 1661/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro 
do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua dos Lírios, Gaibu; 
Indicação nº 1662/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação rua das Rosas, Gaibu; Indicação nº 
1663/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a implantação de uma escadaria e a instalação de um corrimão na Vila 
dos Pescadores, Parque Florestal, Sítio da Borda, Gaibu; Indicação nº 1664/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos na Avenida Historiador Pereira da Costa, Centro; 
Indicação nº 1665/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a retirada de um banco de areia no acostamento da 
estrada PE-28, Avenida Laura Cavalcante, Gaibu; Requerimento nº 129/2024, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo deliberar um estudo 
para realizar obras com o sentido de garantir que a população cadeirante local consiga 
realizar as manobras necessárias de suas cadeiras no ponto de parada de ônibus na BR-
101 sul, próximo à Companhia Müller de Bebidas do Nordeste; Requerimento nº 130/2024, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo deliberar 
um estudo para realizar obras com o sentido de garantir que a população cadeirante local 
consiga realizar as manobras necessárias de suas cadeiras no ponto de parada de ônibus 
na BR-101 sul, em frente ao Hospital Mendo Sampaio; Requerimento nº 131/2024, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de postes de iluminação na estrada que dá acesso à Usina Bom Jesus, Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 132/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo deliberar um estudo para realizar obras com o 
sentido de garantir que a população cadeirante local consiga realizar as manobras 
necessárias de suas cadeiras nos pontos de paradas de ônibus na Avenida Bom 
Conselho, em frente a Maternidade Padre Geraldo, em Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 133/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita 
ao Poder Executivo a instalação de um ponto de coleta para pilhas, lâmpadas, baterias e 
vidros, Pirapama; Requerimento nº 134/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um ponto de coleta para pilhas, 
lâmpadas, baterias e vidros, Garapu; Requerimento nº 135/2024, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um ponto de 
coleta para pilhas, lâmpadas, baterias e vidros, Gaibu; Requerimento nº 136/2024, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um ponto de coleta para pilhas, lâmpadas, baterias e vidros, Destilaria; 
Projeto de Lei nº 923/2024, Poder Executivo, que dispõe sobre a concessão de adicional 
de risco de vida aos membros do Conselho Tutelar do Município do Cabo de Santo 
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Agostinho e dá outras providências; Projeto de Lei nº 926/2024, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Juquiri rua conhecida como VL XXI, localizada 
no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto 
de Lei nº 927/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua 
Jacarandá rua conhecida como VL XX, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor 
IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 928/2024, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Guariroba rua conhecida como VL XIX, 
localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 929/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá 
nome a rua Angico Branco Amarelo rua conhecida como VL XVIII, localizada no bairro de 
Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 
930/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Canafístula 
Amarelo rua conhecida como VL XVIII, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor 
IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 931/2024, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Araçá Amarelo rua conhecida como VL XVII, 
localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 932/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá 
nome a rua Embaúba rua conhecida como VL XVI, localizada no bairro de Enseada dos 
Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 933/2024, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Jerivá rua conhecida como 
VL XV, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 934/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá 
nome a rua Guatambu rua conhecida como VL XIV, localizada no bairro de Enseada dos 
Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 935/2024, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Aroeira Pimenteira conhecida 
como VL XII, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de 
Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 936/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
dá nome a rua Copaíba conhecida como VL XI, localizada no bairro de Enseada dos 
Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 937/2024, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Ipê Roxo conhecida como VL 
X, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 938/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá 
nome a rua Guanamirim conhecida como VL IX localizada no bairro de Enseada dos 
Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 939/2024, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Grumixama conhecida como 
VL VIII, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 940/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá 
nome a rua Perobinha conhecida como VL VII, localizada no bairro de Enseada dos 
Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 941/2024, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Pau Ferro conhecida como 
VL XXXVII, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de 
Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 942/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
dá nome a rua Ingazeira conhecida como VL XXXV, localizada no bairro de Enseada dos 
Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 943/2024, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Canela Amarela conhecida 
como VL XXXIV, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo 
de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 944/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
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que dá nome a rua Pau D’Arco conhecida como VL XXXIII, localizada no bairro de 
Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 
945/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Pessegueiro Bravo 
conhecida como VL XXXII, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, 
município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 946/2024, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Imbiriba Vermelha conhecida como VL XXXI, 
localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 947/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá 
nome a rua Saraguagi conhecida como VL XXX, localizada no bairro de Enseada dos 
Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 948/2024, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Braúna conhecida como VL 
XXIX, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 949/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá 
nome a rua Cereja do Mato conhecida como VL XXVIII, localizada no bairro de Enseada 
dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 950/2024, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Cedro Branco conhecida 
como VL XXVII localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo 
de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 951/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que dá nome a rua Jequitibá Rosa conhecida como VL XXVI, localizada no bairro de 
Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 
952/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Figueira Branca 
conhecida como VL XXV, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município 
do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 953/2024, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que dá nome a rua Mutamba conhecida como VL XXIV, localizada no bairro 
de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei 
nº 954/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Ipê Amarelo 
conhecida como VL XXIII, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município 
do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 955/2024, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que dá nome a rua Angelim da Praia conhecida como VL XXII, localizada no 
bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto 
de Lei nº 956/2023, Poder Executivo, que altera a Lei Ordinária nº 2467, de 11 de 
dezembro, a Lei Ordinária nº 2445, de 10 de março de2008, cria o Programa Moradia 
Digna, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 976/2023, Poder Executivo, que institui 
o Plano de Cargos e Carreiras e Vencimentos (PCCV) dos servidores públicos da 
administração direta do Município do Cabo de Santo Agostinho, e dá outras providências; 
Projeto de Lei nº 977/2023, Poder Executivo, que dispõe sobre a concessão do adicional 
do risco de vida aos servidores ocupantes dos cargos de Agentes de Defesa Civil e Agente 
Operacional de Defesa Civil, autoriza o reajuste de 4,0% (quatro por cento) do vencimento 
base dos servidores ocupantes dos cargos de Professor I e Professor II, e dá outras 
providências. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Cianinho destaca que hoje é o dia 
mundial e nacional de conscientização ao autismo, fala sobre o trabalho desenvolvido 
pelos profissionais de saúde para pessoas com THEA, lembra que esta casa tem feito 
projetos de lei para ajudar as famílias que têm crianças com espectro autista, pede um 
Voto de Aplauso as mães de crianças autistas, pois são heroínas que a cada dia vencem 
uma batalha; em aparte, a Vereadora Gisele de Dudinha afirma que hoje uma cada em 36 
crianças tem a condição de autismo, informa que seu filho tem TDH, afirma que precisa 
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cuidar do cuidador, combatendo o preconceito, fazendo a inclusão, e lutando pela garantia 
de direitos, lembra de ações importantes sobre o tema, e que participou da primeira 
plenária nacional sobre o autismo em Brasília, fala sobre a questão da neuropediatra com 
mais profissionais formados para atender, e terapias mais precisas, lembra o Centro 
Integrado Infanto-Juvenil que foi implantado, mas ainda precisa de avanços, fala que está 
trabalhando em criar uma associação de neurodesenvolvimento para fortalecer e trazer 
informações para a população, destaca que já fez uma reunião para criar a associação, 
reafirma seu compromisso a essa causa; de volta ao Vereador Cianinho, este fala sobre 
seu filho Mateus que é autista, e destaca que esta Casa não está inerte a esta causa; em 
aparte, o Vereador César Paiva parabeniza pelo tema, destaca que tem surgido muitos 
casos que têm sido percebidos e convivido com pessoas que tem tido o desafio de lidar 
com a situação de poucos atendimentos, com filas enormes, lembra que os profissionais 
são poucos e ainda está se descobrindo e se debruçando sobre o tema, destaca que esta 
Casa todos estão se preocupando com o tema; de volta ao Vereador Cianinho, este diz 
que hoje apesar de ainda ter dificuldades, a cidade já tem um centro especializado aqui e 
os profissionais trabalham com amor; em aparte, o Vereador Neto da Farmácia fala sobre 
a necessidade das mães com a luta, a necessidade de profissionais e de medicamento, 
destaca que as dificuldades não são só no Cabo, fala também sobre o transporte para 
levar as crianças e registra o trabalho que Karine vem fazendo com Mateus e a dificuldade 
quando não se tem condições financeiras; de volta ao Vereador Cianinho, este diz que 
seu gabinete sempre esteve aberto com orientação para mães e pais sobre os benefícios 
previdenciários para que todos tenham o tratamento que merecem, diz que sua equipe 
sempre está à disposição; em aparte, o Vereador Naelson Valério fala sobre o abandono 
das mães que têm filhos autistas, destaca as dificuldades de fazer todas as terapias 
necessárias e também como dar melhorias de condições financeiras sem retirar 
benefícios, pede que todos se juntem para fazer uma lei que não retire benefícios, ressalta 
as dificuldades que as mães sofrem, sustenta que lugar de criança é no orçamento para 
que se possa fortalecer as terapias necessárias; de volta ao Vereador Cianinho, este fala 
sobre o BPC e espera que se crie condições dentro da Lei; em Questão de Ordem a 
Vereadora Gisele de Dudinha pede que se crie uma comissão de enfrentamento a 
condição do autismo e que se repense a questão da mãe atípica com a criação de um 
centro de apoio para a mãe atípica, um projeto que está sendo implantado no Rio de 
Janeiro, e espera que possa ser implantada aqui para que se cuide do cuidador; em 
aparte, o Vereador Ricardinho diz que é um dia para refletir para tratar polícias públicas 
para fortalecer a causa especialmente no Cabo, coloca-se a disposição para discussão, 
lembra que esta Casa tem de fato discutido este tema com muitas proposições sobre a 
situação, cita projeto de lei de sua autoria que proíbe a queima de fogos; de volta ao 
Vereador Cianinho, este encerra seu discurso; Vereador Del da Auto Escola repercute 
projetos de lei oriundos do Poder Executivo como o 977/2024 em que cria o benefício do 
adicional de risco aos servidores da defesa civil, e fala da importância do trabalho 
desenvolvido por essa categoria, que trabalha em morros e lembra que eles deveriam ter 
sido olhados com mais carinho, afirma que é favorável, lembra que foi aprovado projetos 
de lei que beneficia os salva vidas, e pede ao Poder Executivo que acrescente dois pilotos 
de lancha que precisam equiparar o salário ao do salvamento aquático, pois eles exercem 
uma função a mais, aproveita a presença do gerente da defesa civil para que faça esse 
pedido ao secretário Pablo, cita também o Projeto de Lei que transforma a 
superintendência de habitação em uma secretaria, defende que isso é a importância com 
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a importância do Minha Casa Minha Vida, programa do Governo Federal, pede que essa 
secretaria cuide da regularização de áreas já ocupadas, pois em muitas localidades ainda 
se vive na posse e é necessário que haja regularização desses imóveis para criar 
segurança jurídica, fala sobre o 923/2024, e questiona o parágrafo que os suplentes terão 
um percentual do salário mínimo sugere que acrescente os 30% do salário completo, 
independentemente de ser suplente pois o risco é mesmo; em aparte, a Vereadora Gisele 
de Dudinha fala sobre o projeto de lei da valorização dos profissionais da defesa civil, 
lembra que seu pai trabalha na defesa civil desde 2002 e acompanha essa luta que é o 
trabalho na defesa civil, com a garantia de uma moradia mais segura, vê que essa 
categoria valorizada fica feliz e adianta o voto favorável; de volta ao Vereador Del da Auto 
Escola, este lembra do belo trabalho da defesa civil nas últimas enchentes que ocorreram 
aqui e todo o contingente da defesa civil trabalhou, mas por serem poucos, foi solicitado 
ajuda a guarda municipal e ao grupamento de salvamento aquático, mostra a importância 
da valorização da categoria, fala ainda do falecimento no litoral por vítima de afogamento, 
diz que o óbito poderia ter sido evitado se o grupamento tivesse equipamentos, lembra 
que a cidade vizinha dispõe de muitos equipamentos e isso ajuda o turismo, pois temos 
belas praias e não temos a mesma importância para o turismo que Ipojuca; Vereador 
Marcos Mão Amiga fala do ato covarde que sofreu na última quinta-feira que sofreu nas 
redes sociais e vem sofrendo a alguns dias, afirma que isso só o tem fortalecido, pois tem 
andado fazendo política e dizendo da importância de ser um Vereador comprometido com 
o povo, afirma que sabe de onde saiu a fake News, diz que não adianta agredir em rede 
social, pois está nesta Casa trata seu mandato com responsabilidade, diz que não vão 
encontrar coisa contra Marcos Mão amiga, pois faz a coisa certa, afirma que jamais iria 
agredir um senhor de idade, lembra que esse nome quem deu foi o povo, pois sempre 
teve o objetivo de entrar na política para ajudar uma comunidade e o povo deu voto de 
confiança, declara que sempre respeito Vereador e nunca foi para as ruas falar mal de 
ninguém, declara que a resposta é dia 6 de outubro e vai continuar nesta Casa, diz que 
as pessoas esquecem que tem um Deus que cuida, e que não vai rebater fazendo política 
suja e vai rebater com Deus tomando providência, diz que não faz inimigo na política e 
sim amigos, sustenta que o povo do Cabo precisa que nesta Casa tenha vereador firme, 
afirma que Marcos Amiga continuará morando na periferia, pois ama sua comunidade, 
declara que é Vereador porque trabalhou e trabalha sem passar por cima de ninguém, 
nem desrespeita, pede um voto de repúdio a quem faz política baixa, diz que fica feliz 
quando chega um projeto de lei para beneficiar as categorias; em aparte, a Vereadora 
Tereza diz que o Vereador Marcos Mão Amiga não sofreu violência sozinho, externa que 
no último bal masqué foi agredida com spray de pimenta, e recentemente levou um tranca 
no carro ao promover uma ação que realiza há mais de 20 anos, diz que está Vereadora 
para fazer o bem para comunidade, não está para se oportunizar das coisas que a 
máquina oferece, pede as mulheres que se candidatem a Vereadora, e diz que as 
mulheres são fortes; de volta ao Vereador Marcos Mão Amiga, este diz que isso é o fruto 
da perseguição, mas é guerreiro e tem feito a política com responsabilidade; em aparte, o 
Vereador César Paiva diz que o Vereador não tinha a capacidade, sabe da sua índole, diz 
que também sofreu um ataque de fake News na eleição passada, mas sabe que Deus 
sabe de todas as coisas, e dá o testemunho de que Marcos não faz o que foi dito; em 
aparte, o Vereador Irmão Flávio lê um versículo da Bíblia, questiona que tipo de pão está 
se lançando sobre as águas, diz que quem planta o mal colhe o mal, declara que esse 
tipo de expediente o deixa muito triste, pois sabe de perto o que é perseguição, deixa sua 
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solidariedade a um Vereador atuante e exemplar, diz que é preciso plantar o amor e o 
respeito, deseja sucesso e diz que Deus é na vida do Vereador; de volta ao Vereador 
Marcos Mão Amiga, diz que sabe a perseguição que o Vereador Irmão Flávio tem 
passado, diz que o que Deus tem feito por ele a melhor forma de retribuir é ajudando as 
pessoas, declara que não faz política fazendo maldade; em aparte, o Vereador Binho de 
Roque diz que ficou triste principalmente no ano de eleição, e afirma que ninguém joga 
pedra em árvore que não dá fruto, declara que não sabe de onde vem tudo isso, mas não 
aconteceria nada se não estivesse dando fruto, lembra que é ano eleitoral, e cada cadeira 
é temporária e só pode ser novamente ocupada se a população entender que merece, 
lembra que pessoas que estão representando a sociedade e precisa dar respeito aos 
próprios vereadores, afirma que é preciso ter entendimento que cada um tem seu valor, 
mas pede que se represente o povo com ética, para deixar um legado em quem virá; de 
volta ao Vereador Marcos Mão Amiga, este pede que se faça política com 
responsabilidade, sem descontruir, e diz que o povo do Cabo precisa de gente que se 
importe com eles, e diz que não vai sair da comunidade onde cresceu; em aparte, o 
Vereador Jamerson Batera diz que é um momento de reflexão, pois toda decisão se rotula 
por alguma coisa, e também se é julgado por tomada de decisão, diz que o Vereador 
Binho de Roque foi feliz, e ninguém joga pedra em árvore que não dá fruto, diz que na 
gestão do governo federal passada as fake News fizeram parte, e parece que se 
enraizaram, afirma ao Vereador Marcos que isso tudo já passou, pois Marcos está aqui 
por méritos, diz que foi eleito pra representar a população para se compadecer, pede que 
se investigue e que as pessoas sejam punidas, porque qualquer um pode ser vereador e 
pode sofrer fake News, coloca-se a disposição, diz que quem fez será punido, e que pode 
tardar, mas não falhará; em aparte o Vereador Cianinho diz que esse tipo de politicagem 
tem de acabar, pois a internet não é terra de ninguém, afirma que a pessoa de quem partiu 
será responsabilizada, diz que quem sente na pele a necessidade do povo, e enquanto 
Deus permitir e o povo quiser estará aqui; de volta ao Vereador Marcos Mão Amiga, este 
diz vai se orgulhar de votar em projetos para os servidores desta Casa, e tem votado em 
todos os projetos; Vereador Ricardinho se solidariza com o Vereador Marcos Mão Amiga 
diz que não comunga desse tipo de prática, mas ela é comum em ano eleitoral, lembra 
que também foi vítima de uma agressão há alguns dias, afirma que não comunga com 
esse tipo de prática nem aqui, nem lá fora, destaca que o Poder Legislativo é constituído 
e precisa levar em consideração a mudança para a vida das pessoas, diz que pediu as 
imagens da Câmeras para averiguar e autorizou que sejam entregues ao Vereador, afirma 
que na sua vida política não entra em vida pessoal, declara que está solidário e defende 
que se averigue o que ocorreu e saiba a verdade doa a quem doer, afirma que o Poder 
Legislativo está em defesa do certo, dos Vereadores e servidores, fala da alegria da 
segunda votação do PCCV dos servidores desta Casa, lembra que isso foi um 
compromisso seu desde que assumiu a Presidência do Poder, destaca outros avanços 
feitos sempre respeitando a opinião para o servidor, destaca que nenhum dos avanços 
tem a importância do PCCV dos servidores da Câmara informa que vai haver um novo 
concurso da Casa; fala da consciência de um Poder Político mas que precisa de 
servidores efetivos para auxiliar no serviço, pede que a partir de hoje seja enviado a 
sanção para que esse mês já venham os proventos; em aparte, o Vereador Binho de 
Roque pede um voto de aplauso para o Chefe de Gabinete Walterson Lucas pelo 
aniversário; de volta ao Vereador Ricardinho, este pede um Voto de Aplauso para 
encaminhar ao Padre Severino pela realização da caminhada Cristo Ressuscitado, cita 



 

Página 10 de 11 
 

projeto de lei de sua autoria que coloca a caminhada no calendário oficial do Município. 
Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia e solicita que sejam lidas as 
proposições em Votação Única – Indicação nº 1519/2024, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha); Indicação nº 1520/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 1521/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); 
Indicação nº 1522/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 
1523/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 1524/2024, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 1525/2024, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 1526/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 1557/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação 
nº 1558/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 1559/2024, 
Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 1560/2024, Vereador Adson 
Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 1561/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de 
Keko); Indicação nº 1562/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 
1563/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 1564/2024, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 1565/2024, Vereador Adson Marques 
(Dinho de Keko); Indicação nº 1566/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); 
Indicação nº 1567/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 
1568/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 1569/2024, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 1570/2024, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1571/2024, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1572/2024, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1573/2024, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1574/2024, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1575/2024, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1576/2024, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1577/2024, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 1578/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
1579/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 1580/2024, Vereador Bruno 
Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 1581/2024, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); 
Indicação nº 1582/2024, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 1583/2024, 
Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 1584/2024, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 1585/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
1586/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 1587/2024, Vereador 
Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 1588/2024, Vereador Vicente Mendes 
(Neto da Farmácia); Indicação nº 1589/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia); Indicação nº 1590/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); 
Indicação nº 1591/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 
1592/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1593/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1594/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1595/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1596/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1597/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1598/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1599/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1600/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
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1601/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1602/2024, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 1603/2024, Vereadora Maria Tereza; 
Indicação nº 1604/2024, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 1605/2024, Vereadora 
Maria Tereza; Indicação nº 1606/2024, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 1607/2024, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 1608/2024, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 1609/2024, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 1610/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 1611/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 125/2024, Vereadora Maria Tereza; Requerimento nº 126/2024, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Requerimento nº 127/2024, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Requerimento nº 128/2024, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); todas aprovados a unanimidade dos Vereadores presentes ao 
momento da votação; em Segunda Votação - Projeto de Lei nº 884/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro; Projeto de Lei nº 920/2024, Mesa Diretora; Projeto de Lei nº 921/2024, 
Mesa Diretora; Projeto de Lei nº 922/2024, Mesa Diretora; todos aprovados a unanimidade 
dos Vereadores presentes ao momento da votação. O Presidente encerra a sessão e 
convida para a próxima reunião ordinária, em 03 de abril, próxima quarta-feira, e para 
constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeira e Segundo Secretários. 
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